

Le projet d'une prison sur la [COMMUNE DE LAVAU](#) / T : 03.25.81.06.04 (Aube), en périphérie de Troyes, vient d'être remis en lumière. Le projet avait été retoqué en 2012. Le garde des Sceaux, Jean-Jacques Urvoise, a en effet annoncé récemment qu'une prison verrait bien le jour à Lavau à l'horizon 2022. L'établissement pénitencier s'installerait sur un terrain d'une quinzaine d'hectares et pourra accueillir jusqu'à 520 détenus. Les premières études devraient commencer dans le courant de l'année, un chantier important pour les entreprises locales de btp. www.mairie-lavau.fr